

# Decazeville. Prêts pour Millau

## pétanque



Une partie des qualifiés pour le championnat « bec à bec ». / Photo DDM

Les éliminatoires du championnat d'Aveyron en tête-à-tête, organisés par le Pétan-Club de Cransac, ont rendu leur verdict. Voici les qualifiés : Stewe Marzin (Aubin), Dominique Cottet-Moine (Firmi), Jean Noyé (Firmi), Jean-Louis Alonso (Aubin), Guy Cournède (Livinhac), Christophe Grès (Firmi), Joël Cortina (Livinhac), Hervé Grès (Livinhac), Jean-Claude Couderc (Firmi). Ils essaieront de porter haut les couleurs du district de Decazeville, à Millau, le 8 mai. À noter les éliminations de J.-C. Contrino, G. Billaut, B. Bousquet, F. Hortelano, etc. Précisons également que seul J.-L. Alonso s'est qualifié pour les trois championnats et que D. Cottet-Moine, un joueur expérimenté et nouveau venu dans le Bassin, a écarté A. Corceiro afin d'obtenir son sésame. Pour sa part, José Duarte, le président du district de Decazeville, rapporte que 122 joueurs s'étaient engagés, soit 29 de plus que l'an passé. « Les trois éliminatoires ont montré un regain d'intérêt pour les championnats. Espérons que cela dure et que nous aurons davantage de places qualificatives à l'avenir », a-t-il dit.